



Pièces	2 Pièces
Superficie	90 m²
Référence	Ah-02-24
Prix	995 000 €

Paris 16Eme

Appartement à vendre (75016)

Trocadero / rue des sablons, dans une résidence de 1974, sécurisé et gardienné 24h/24, au 2ème étage, un appartement de 89.14 m2 loi carrez comprenant: une entrée, un séjour, une cuisine séparé, une chambre et une salle de bains avec wc, nombreux placards. Une 2ème chambre est possible. Cave. l' appartement donne entièrement sur un large balcon, vue sur le jardin de la copropriété. Exposition sud-ouest, très lumineux. Le quartier est central avec de nombreux commerces et restaurants, Métro à 3 min à pied. En sous-sol, un parking inclus dans le prix. Honoraires agence de 4.5% ttc à la charge de ...

Trocadero, in a 1974 residence, secure and guarded 24 hours a day, on the 2nd floor, an apartment of 89.14 m2 carrez law including: an entrance, a living room, a separate kitchen, a bedroom and a bathroom with toilet, numerous cupboards . A 2nd bedroom is possible. Cellar. The apartment opens entirely onto a large balcony, with a view of the condominium garden. South-west exposure, very bright. The area is central with many shops and restaurants, metro 3 minutes walk away. Underground parking is included in the price. Agency fees of 4.5% including tax payable by the buyer.

IMMOBILIERE LA TOUR

108 rue de la Tour - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

